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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA ASSEMBLEIA 

ORDINÁRIA DE 2019 DO DEPARTAMENTO DE 

ENGENHARIAS E TECNOLOGIA – DETEC DO 

CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS 

FERROS DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL 

DO SEMI-ÁRIDO. 

Aos dez dias de dezembro de dois mil e dezenove, terça-feira, com início às oito horas e dezessete 1 

minutos, no miniauditório do Bloco dos Professores da Universidade Federal do Semi-Árido, 2 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, realizou-se a Décima Segunda Assembleia Ordinária 3 

de dois mil e dezenove do Departamento de Engenharias e Tecnologia - DETEC, presidida pelo 4 

chefe desse departamento, professor Vinícius Samuel Valério de Souza. Estiveram presentes os 5 

seguintes docentes: Adller de Oliveira Guimarães, Alisson Gadelha de Medeiros, Cláwsio 6 

Rogério Cruz de Sousa, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Gabriela Valones 7 

Rodrigues de Araújo, Janaína Cortêz de Oliveira, Joel Medeiros Bezerra, José Daniel Jales 8 

Silva, José Flávio Timóteo Júnior, Joseane Dunga da Costa, Kytéria Sabina Lopes de 9 

Figueredo, Lenardo Chaves e Silva, Marco Diego Aurélio Mesquita, Náthalee Cavalcanti de 10 

Almeida Lima, Verônica Maria Lima Silva e Wesley de Oliveira Santos. A representante 11 

discente Bianca Stephanie Guimarães Morais também esteve presente. Para tratar da seguinte 12 

pauta: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre atas de assembleias do Departamento de 13 

Engenharias e Tecnologia (DETEC) do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). 14 

Segundo Ponto: Apreciação e deliberação sobre a migração dos componentes curriculares 15 

PSH1863 e PAM0076, ambos intitulados de "Ambiente, Energia e Sociedade", para o 16 

Departamento de Engenharias e Tecnologia (DETEC) do Centro Multidisciplinar de Pau dos 17 

Ferros (CMPF). Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre solicitações de afastamento e de 18 

renovação de afastamento de servidores docentes lotados no Departamento de Engenharias e 19 

Tecnologia (DETEC) do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). Quarto ponto: 20 

Apreciação e deliberação sobre autorização de ações e projetos de ensino, pesquisa e extensão 21 

desenvolvidos por servidores docentes lotados no Departamento de Engenharias e Tecnologia 22 

(DETEC) do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). Quinto ponto: Apreciação sobre 23 

a convocação e a pasta da 12ª Assembleia Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de 24 

Pau dos Ferros (CMPF). Sexto ponto: Outras ocorrências. Constatado o Quórum, o presidente da 25 

assembleia deu início a reunião com as justificativas de ausência. O presidente registrou pedido 26 

de desculpas à professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo pelo equívoco ocorrido na oitava 27 

assembleia extraordinária de dois mil e dezenove, não foi informada a justificativa de ausência da 28 

referida professora, ela se encontrava de atestado médico. Aprovado por unanimidade. O professor 29 

Wesley de Oliveira Santos sugeriu a votação das justificativas de ausência, seja realizada de 30 

forma separada, uma por uma, devido tratar-se de motivos diferentes. Alex Pinheiro Feitosa 31 

atestado médico. Aprovada por unanimidade. Claudio Andrés Callejas Olguin, Felipe 32 

Torres Leite, Pedro Thiago Valério de Souza, Reudismam Rolim de Sousa, Rodrigo Soares 33 

Semente, Samara Martins Nascimento e Thiago Pereira Rique participando de banca de 34 

concurso. Aprovado por unanimidade. Marília Cavalcanti Santiago participando de processo 35 

seletivo do doutorado. Aprovado por unanimidade. Rafaely Angélica Fonseca Bandeira 36 

participando de reunião na Pró-reitora de Pesquisa e Pós-Graduação (PROPPG). Aprovado por 37 

doze votos favoráveis e três abstenções. Em seguida o presidente da assembleia, professor 38 

Vinícius Samuel Valério de Souza, leu os pontos de pauta e os colocou em discussão e votação. 39 
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O presidente da assembleia solicitou a inclusão de um ponto de pauta entre os pontos três e quatro: 40 

Apreciação e deliberação sobre ajustes realizados pela chefia departamental, mediante solicitações 41 

encaminhadas pelas coordenações dos cursos de graduação do Centro Multidisciplinar de Pau dos 42 

Ferros, a respeito das turmas dos componentes curriculares vinculados ao Departamento de 43 

Engenharias e Tecnologias do referido Centro para o semestre letivo de 2020.1. Inclusão aprovada 44 

por quatorze votos favoráveis e uma abstenção. O presidente da assembleia solicitou a inclusão 45 

dos documentos: No primeiro ponto a ata da quarta assembleia extraordinária, no quinto ponto a 46 

documentação referente a pasta da décima segunda assembleia ordinária do CONSEPE. O 47 

presidente informou que com relação a pauta do conselho de centro a Direção encaminhou o 48 

recurso pleiteado pelo professor Paulo Henrique Araújo Bezerra, no que diz respeito ao processo 49 

de renovação de afastamento. Em seguida colocou as inclusões em votação, aprovada por quatorze 50 

votos favoráveis e uma abstenção. Ficando a pauta na seguinte ordem: Primeiro 51 

Ponto: Apreciação e deliberação sobre atas de assembleias do Departamento de Engenharias e 52 

Tecnologia (DETEC) do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). Segundo Ponto: 53 

Apreciação e deliberação sobre a migração dos componentes curriculares PSH1863 e PAM0076, 54 

ambos intitulados de "Ambiente, Energia e Sociedade", para o Departamento de Engenharias e 55 

Tecnologia (DETEC) do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). Terceiro Ponto: 56 

Apreciação e deliberação sobre solicitações de afastamento e de renovação de afastamento de 57 

servidores docentes lotados no Departamento de Engenharias e Tecnologia (DETEC) do Centro 58 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). Quarto Ponto:  Apreciação e deliberação sobre 59 

ajustes realizados pela chefia departamental, mediante solicitações encaminhadas pelas 60 

coordenações dos cursos de graduação do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, a respeito 61 

das turmas dos componentes curriculares vinculados ao Departamento de Engenharias e 62 

Tecnologias do referido Centro, para o semestre letivo de 2020.1. Quinto Ponto: Apreciação e 63 

deliberação sobre autorização de ações e projetos de ensino, pesquisa e extensão desenvolvidos 64 

por servidores docentes lotados no Departamento de Engenharias e Tecnologia (DETEC) do 65 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). Sexto Ponto: Apreciação sobre a convocação 66 

e a pasta da 12ª Assembleia Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros 67 

(CMPF). Sétimo Ponto: Outras ocorrências. Pauta aprovada por unanimidade. Primeiro 68 

Ponto: Apreciação e deliberação sobre atas de assembleias do Departamento de Engenharias e 69 

Tecnologia (DETEC) do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). Aprovada com 70 

alterações a ata da 4ª Assembleia Extraordinária do ano de 2019, com treze votos favoráveis e duas 71 

abstenções. Aprovada com alterações a ata da 5ª Assembleia Extraordinária do ano de 2019, com 72 

doze votos favoráveis e quatro abstenções. Aprovada sem alterações a ata da 6ª Assembleia 73 

Extraordinária do ano de 2019, com treze votos favoráveis e três abstenções. Aprovada com 74 

alterações a ata da 7ª Assembleia Extraordinária do ano de 2019, com quatorze votos favoráveis e 75 

três abstenções. Segundo Ponto: Apreciação e deliberação sobre a migração dos componentes 76 

curriculares PSH1863 e PAM0076, ambos intitulados de "Ambiente, Energia e Sociedade - AES", 77 

para o Departamento de Engenharias e Tecnologia (DETEC) do Centro Multidisciplinar de Pau 78 

dos Ferros (CMPF). O presidente da assembleia, professor Vinícius Samuel Valério de Souza, 79 

fez uma breve explanação do ponto de pauta, informando que a motivação foi o memorando nº 80 

13/2018, encaminhado ao DETEC pela professora Clécida Maria Bezerra Bessa, à época chefe do 81 

Departamento de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (DCSAH). Esse documento tratava do 82 

deferimento da remoção do professor Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, juntamente com a 83 

componente AES para o DETEC. A solicitação do memorando foi apreciada na 8ª Assembleia 84 
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Ordinária de 2018 do DETEC, ficando aprovada a remoção do professor por catorze votos 85 

favoráveis e uma abstenção. Já com relação ao componente AES, a assembleia na época requereu 86 

que a vinculação do componente fosse discutida no Conselho de Centro, para que acordos firmados 87 

anteriormente no Campus fossem respeitados.  Em atendimento ao que foi requerido na 88 

assembleia, o professor Rodrigo Soares Semente, à época chefe do DETEC, encaminhou o 89 

memorando nº 10/2018, para a direção. Solicitando por meio do Conselho de Centro um pedido 90 

de ratificação dos demais departamentos. O professor Vinícius Samuel Valério de Souza 91 

informou que, motivado pela discussão na última assembleia, enviou para a direção o memorando 92 

nº 16/2019 solicitando o documento que havia sido requerido na Ata da 8ª Assembleia Ordinária 93 

de 2018 do DETEC. Como resposta ao memorando nº 16/2019 do DETEC, a direção encaminhou 94 

o memorando nº 370/2019 manifestando-se a respeito da solicitação do departamento. O professor 95 

Vinícius Samuel Valério de Souza informou que diante do posicionamento da Direção o 96 

departamento tem duas opções a seguir: primeiro aceitar o memorando nº 370/2019 e passar a 97 

visualizar a professora Claudia Alves de Sousa Muniz como colaboradora na ministração de AES 98 

ou encaminhar através da representante no conselho, o pedido para que esse ponto seja discutido 99 

na reunião do Centro. A professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo relatou a ausência do 100 

documento com o pedido de remoção do professor, informou que é desconfortável está falando do 101 

componente que o professor ministra e em momento nenhum aparecer a manifestação do professor 102 

sobre isso. Informou que a decisão de trazer AES para o DETEC irá inviabilizar a reformulação 103 

do projeto pedagógico do curso de Engenharia Ambiental, pois, isso dependia dos acordos 104 

firmados anteriormente. Ressaltou sua preocupação com as decisões que são tomadas no 105 

departamento. A professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo propôs que caso o departamento 106 

decida acatar o componente, que seja realizado a oferta de duas turmas de AES, por semestre a 107 

partir do semestre 2020.2. A chefia do departamento professor Vinícius Samuel Valério de Souza 108 

propôs acatar o memorando eletrônico Nº 370/2019, como garantia acerca do cumprimento dos 109 

acordos firmados, caso essa proposta seja aprovada, votar a proposta da professora Kytéria 110 

Sabina Lopes de Figueredo que seria um complemento da proposta indicada pela chefia do 111 

departamento. Em votação a proposta da chefia: aprovada por nove votos favoráveis, dois 112 

contrários e cinco abstenções. Em votação a proposta da professora Kytéria Sabina Lopes de 113 

Figueredo aprovada por doze votos favoráveis e quatro abstenções. Terceiro Ponto: Apreciação 114 

e deliberação sobre solicitações de afastamento e de renovação de afastamento de servidores 115 

docentes lotados no Departamento de Engenharias e Tecnologia (DETEC) do Centro 116 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). Colocada em apreciação o pedido de renovação do 117 

processo de afastamento da professora Adla Kellen Dionísio de Sousa de Oliveira. O presidente 118 

botou em votação o processo de afastamento da professora, aprovado por quatorze votos 119 

favoráveis e duas abstenções. Quarto Ponto:  Apreciação e deliberação sobre ajustes realizados 120 

pela chefia departamental, mediante solicitações encaminhadas pelas coordenações dos cursos de 121 

graduação do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, a respeito das turmas dos componentes 122 

curriculares vinculados ao Departamento de Engenharias e Tecnologias do referido Centro, para o 123 

semestre letivo de 2020.1.  O presidente informou que não houve alterações de horário em relação 124 

aos componentes, que as únicas mudanças que existiram foram as solicitadas na 8ª Assembleia 125 

Extraordinária de 2019. Informou que as mudanças realizadas diz respeito ao aumento ou 126 

diminuição de reserva de vagas, abertura de novas turmas por conta dos códigos compartilhados. 127 

Informou que o professor Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo solicitou a retirada das 128 

trinta vagas da turma de Banco de Dados (PEX124), reservadas para a Engenharia de Computação, 129 
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criar uma turma de Banco de Dados (PEX0249), no horário de 46T23, com dez vagas reservadas 130 

para a Engenharia de Computação. Solicitou a reserva de cinco vagas para a Engenharia de 131 

Computação na turma Redes de Computadores (PEX0015), criar uma turma Redes de 132 

Computadores (PEX0041), no horário de 23T45, com cinco vagas reservadas para a Engenharia 133 

de Computação. Deixar cinco vagas de reserva para a Engenharia de Computação na turma 134 

Paradigmas de Programação (PET1707), criar uma nova turma Paradigmas de Programação 135 

(PEX0246), no horário de 2T23 e 4T45, com cinco vagas reservadas para a Engenharia de 136 

Computação. O professor José Flávio Timóteo Júnior relatou que houve alterações no horário da 137 

turma um de Mecânica Geral, estava no horário 2N34 e 3N12, foi alterado para 2N34 e 3N34. As 138 

alterações foram aprovadas por doze votos favoráveis e quatro abstenções. Quinto 139 

Ponto: Apreciação e deliberação sobre autorização de ações e projetos de ensino, pesquisa e 140 

extensão desenvolvidos por servidores docentes lotados no Departamento de Engenharias e 141 

Tecnologia (DETEC) do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). Foram submetidas 142 

três ações de extensões: Ação: Exibição do filme “Estrelas além do tempo” (Em inglês, Hidden 143 

Figures) e discussão sobre representatividade feminina coordenada pela professora Verônica 144 

Maria Lima Silva. A professora informou que existe a possibilidade da ação não ocorrer, pelo 145 

fato dos impedimentos legais, com relação aos direitos autorais do filme. Se a ação não ocorrer 146 

por este motivo, a docente informará este fato no relatório final. Ação: ENADE EM FOCO 147 

coordenada pelo professor Wesley de Oliveira Santos. O professor informou que poderá advir 148 

mudança na data da ação, caso aconteça o docente irá informar no relatório final. Ação: Casa 149 

Sustentável coordenada pelo professor José Flávio Timóteo Júnior. O presidente da assembleia 150 

informou que irá colocar as ações em votação da forma como foram submetidas, que caso ocorram 151 

ajustes nas ações, essas não precisam passar novamente em assembleia. Foram aprovadas em bloco 152 

com quatorze votos favoráveis e uma abstenção. Sexto Ponto: Apreciação sobre a convocação e 153 

a pasta da 12ª Assembleia Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros 154 

(CMPF). O presidente da assembleia informou que a professora Verônica Maria Lima Silva, 155 

representante no Conselho de Centro, levará as considerações para a reunião.  Em discussão o 156 

segundo ponto da pauta: O professor Wesley de Oliveira Santos fez considerações com relação 157 

ao processo de redistribuição do servidor David Menson Bezerra Ribeiro, se a direção já tem 158 

alguma informação sobre a ocupação do código de vaga de contrapartida ofertado na redistribuição 159 

do servidor. Em discussão o quarto ponto de pauta: Apreciação e deliberação sobre processo de 160 

prorrogação de prazo de afastamento do servidor docente Paulo Henrique Araújo Bezerra. 161 

Sugestão do professor Wesley de Oliveira Santos ajustar a redação do ponto, por se tratar de um 162 

recurso do servidor docente e citar o número do processo que o professor em questão entrou com 163 

recurso. O professor Wesley de Oliveira Santos fez esclarecimentos à assembleia sobre o recurso 164 

pleiteado pelo servidor docente Paulo Henrique Araújo Bezerra na pauta da reunião do 165 

Conselho de Centro. O professor Wesley de Oliveira Santos informou que o servidor docente 166 

Paulo Henrique Araújo Bezerra entrou em contato com ele via telefone explicando sua situação, 167 

o professor em questão solicitou ao docente que enviasse um e-mail justificando sua solicitação, 168 

para que pudesse ser discutido no Colegiado do Curso e servisse de prova de consulta e orientação, 169 

levando em consideração que o Colegiado do Curso é a primeira instância a examinar questões 170 

acadêmicas do curso, suscitadas tanto pelo corpo discente quanto pelo corpo docente, conforme o 171 

artigo 14, inciso VI da Resolução CONSEPE/UFERSA Nª 004/207. O professor Wesley de 172 

Oliveira Santos encaminhou para o Conselho de Centro a seguinte informação: que o Colegiado 173 

do Curso já tinha sido comunicado, e que o servidor docente já tinha ciência que o seu recurso 174 
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seria apreciado no Colegiado do Curso, mas antes da convocação o professor Paulo Henrique 175 

Araújo Bezerra protocolou os documentos na pauta do departamento. Segundo o professor Wesley 176 

de Oliveira Santos o Colegiado do Curso apreciou com base nos requisitos: em outubro de dois 177 

mil e quinze o professor Paulo Henrique Araújo Bezerra protocolou no Sistema Integrado de 178 

Patrimônio, Administração e Contratos (SIPAC), o afastamento como servidor estudante, então, 179 

ao ser contabilizado desde o processo que ele protocolou como servidor estudante em outubro  de 180 

dois mil e quinze, mais os três anos que ele solicitou e os seis meses de prorrogação aprovados até 181 

janeiro de 2020.  E está pleiteando mais seis meses como se fosse prorrogação da prorrogação. O 182 

Colegiado do Curso identificou que o servidor docente já ultrapassaria os 48 meses, contabilizando 183 

todo o processo. Se o entendimento do servidor docente for que o afastamento só passará a contar 184 

a partir do afastamento integral, irá abrir precedentes para outros docentes poderem se afastar 185 

parcialmente por um determinado tempo, e quando solicitar o afastamento integral, poderá solicitar 186 

por quatro anos integralmente. Então o Colegiado do Curso pautou isso como um ponto de 187 

apreciação assim como outras matérias são, como por exemplo o perfil de docente para concurso, 188 

seja de substituto ou efetivo. O professor Wesley de Oliveira Santos informou que o Colegiado 189 

do Curso é a primeira instância a ser consultada, posteriormente propõe ao departamento e o 190 

departamento propõe ao conselho de centro, que essa é a sequência da tramitação sobre esse 191 

assunto. Segundo o professor Wesley de Oliveira Santos com relação ao que o servidor docente 192 

fala em seu recurso sobre a professora Fabiola Luana Maia Rocha, ele informa que ela não foi 193 

contratada em função do afastamento do professor em questão, como já comentou em outra reunião 194 

do departamento e no Conselho de Centro, apesar de hoje estar vinculada a ele. Informou que estão 195 

sendo utilizados dois professores substitutos que o curso dispõe, e a colaboração do professor 196 

Otávio Paulino Lavor até ser finalizado o semestre 2019.2. Se não fosse isso, estaria com 197 

defasagem na distribuição de carga horária entre os docentes do curso. O professor Wesley de 198 

Oliveira Santos informou que não é atribuição do Colegiado do Curso avaliar o mérito com 199 

relação ao desempenho do servidor docente, que o Colegiado do Curso avaliou em relação ao novo 200 

cronograma descrito pelo servidor docente em sua justificativa, referente a nova solicitação de 201 

renovação. Informou que, caso haja o deferimento do recurso pleiteado pelo servidor docente, isso 202 

irá prejudicar os professores que estão no Programa de Qualificação Docente de 2020 (PQD – 203 

2020), que também estão pleiteando afastamento. Segundo o professor Wesley de Oliveira Santos 204 

o Colegiado do Curso averiguou todo o histórico do processo e propôs ao departamento, que o que 205 

foi proposto foi plenamente profissional, não configurando algo de pessoal contra o docente. 206 

Informou que gostaria de deixar claro que não é função do Colegiado do Curso deliberar, mas sim 207 

apreciar. Em discursão o quinto ponto da pauta: Apreciação da pauta da 12ª Reunião Ordinária de 208 

2019 do CONSEPE. No quarto ponto dessa reunião, o professor Wesley de Oliveira Santos 209 

relatou que sentiu falta dos documentos que o Colegiado do Curso de Medicina justifica as 210 

alterações do Projeto Pedagógico do Curso (PPC) descritas no parecer do Comitê de Graduação. 211 

A professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo fez esclarecimentos sobre o ponto. No quinto 212 

e sexto ponto: o professor Wesley de Oliveira Santos fez esclarecimentos. Em discussão o ponto 213 

sete: O professor Wesley de Oliveira Santos solicitou a seguinte demanda. Se o CONSEPE já 214 

tem a previsão de elaboração do calendário 2020.2. Sétimo Ponto: Outras ocorrências: O 215 

professor Vinícius Samuel Valério de Souza informou a assembleia que no dia nove de dezembro 216 

foi emitida a portaria que destitui os professores Ádller de Oliveira Guimarães e Thiago Pereira 217 

Rique da função de coordenador e vice coordenador do curso Bacharelado em Tecnologia da 218 

Informação (BTI), e enquanto realiza-se o processo eleitoral, para os cargos em questão, o 219 
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coordenador interino será o professor Rodrigo Soares Semente. A professora Kytéria Sabina 220 

Lopes de Figueredo esclareceu sobre o processo eleitoral para coordenador e vice coordenador 221 

do BTI. O professor Vinícius Samuel Valério de Souza informou que como medida sobre a 222 

decisão tomada do componente AES, irá encaminhar para a direção, departamentos e 223 

coordenações de cursos um memorando informando que a partir de 2020.2, será ofertada somente 224 

duas turmas de AES. O presidente desejou a todos um Feliz Natal e um próspero Ano Novo. O 225 

professor Wesley de Oliveira Santos disse que devido a nova estrutura do Bacharelado em 226 

Ciência e Tecnologia (BCT) e dos ajustes realizados nas engenharias os componentes Estruturas 227 

do Concreto Armado I e Estruturas de Aço ficaram no mesmo período, foi observado que esses 228 

componentes curriculares não podem chocar os horários. A questão é que uma ficou na sequência 229 

da outra no mesmo dia. Como sugestão, o professor irá convocar uma reunião do Colegiado do 230 

Curso caso seja deferida a troca de horários, e que gostaria de verificar com o chefe do 231 

departamento como será o procedimento, se será somente em nível do Sistema de Gestão de 232 

Atividades Acadêmicas (SIGAA). O presidente confirmou que como se trata de mudança de 233 

horário deverá ser pautado em assembleia departamental. O professor Wesley de Oliveira Santos 234 

avisou que está chegando processos de afastamentos de técnicos administrativos nos Conselhos 235 

Superiores, já com o despacho do Conselho de Centro, mas sem estar pautado no referido 236 

Conselho, o professor gostaria de solicitar que fosse observado isso. O professor José Flávio 237 

Timóteo Júnior convidou todos os servidores para participar da confraternização do Campus que 238 

ocorrerá no dia dezoito de dezembro. A professora Janaína Cortêz de Oliveira notificou a falta 239 

de material de limpeza e papel higiênico, solicitou providências. A professora Janaína Cortêz de 240 

Oliveira noticiou o evento, Assembleia Geral Universitária, que ocorrerá no dia dezessete de 241 

dezembro, gostaria de saber se haverá transporte para translado dos interessados. A professora 242 

Kytéria Sabina Lopes de Figueredo solicitou um feedback das ocorrências que foram feitas na 243 

assembleia anterior, para o Campus. O professor Vinícius Samuel Valério de Souza cientificou 244 

que com relação aos concursos foi realizado um levantamento juntamente com a direção, de que 245 

já foi encaminhado para Comissão Permanente de Processo Seletivo (CPPS), e, não havendo 246 

interessados, abrirá novamente o edital com os perfis, vagas e pontos que de fato foram 247 

conduzidos. Informou que com relação aos banheiros seria interessante encaminhar as demandas 248 

via e-mail para Coordenação de Infraestrutura, no intuito de providenciar os reparos necessários. 249 

Em relação ao estacionamento, o presidente da assembleia disse que ainda não teve a oportunidade 250 

de conversar com a direção, mas logo serão adotadas as providências cabíveis. Com relação a 251 

distribuição das salas foi montado com a Coordenação de Graduação um fluxograma no que diz 252 

respeito ao trâmite, desde a elaboração dos horários até o preenchimento do espaço físico.  A 253 

professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo ressaltou que, em relação ao módulo 254 

infraestrutura, ao trazer questões para o departamento é porque todas as possibilidades de contato 255 

já foram esgotadas. Disse que já encaminhou e-mail, inclusive sobre o conserto do piso e do vidro 256 

do gabinete na mesma, que está quebrado. Solicitou a substituição da impressora do bloco dos 257 

professores, informando que a impressora não está funcionando. O professor Marco Diego 258 

Aurélio Mesquita informou que a impressora suporta bons protocolos de impressão, e o fato de 259 

não estar funcionando é ocasionado pela comunicação com o servidor em Mossoró. A professora 260 

Janaína Cortêz de Oliveira solicitou um posicionamento da direção sobre quando de fato os 261 

laboratórios novos estarão disponíveis para serem utilizados. O professor Vinícius Samuel 262 

Valério de Souza pediu a representante discente Bianca Stephanie Guimarães Morais, que 263 

entrasse em contato com o Diretório central dos Estudantes (DCE), e solicitasse o nome do 264 
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suplente para representante discente no departamento. A discente Bianca Stephanie Guimarães 265 

Morais fez esclarecimentos sobre a dificuldade de indicar nomes de discentes para a representação 266 

no departamento. O professor Vinícius Samuel Valério de Souza falou que, as ocorrências que 267 

for da alçada do departamento, tentará resolvê-las, porém, com relação a outras demandas irá 268 

encaminhar aos responsáveis para providências. Concluída a pauta, o Presidente, professor 269 

Vinícius Samuel Valério de Souza, agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 270 

assembleia. E eu, Francisca Damiana de Oliveira Dias, secretária ad hoc, lavro a presente ata, 271 

que dato e assino, após ser lida, aprovada e assinada pelo Presidente dessa Assembleia, o professor 272 

Vinícius Samuel Valério de Souza e os demais membros do DETEC no Centro Multidisciplinar 273 
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